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Maggio è il mese della sensibilizzazione sul cancro della pelle. 
Per l’occasione la ASL Foggia ha organizzato il Melanoma day per 
sensibilizzare la popolazione sui rischi di una mancata 
prevenzione e di una scorretta esposizione al sole. Domani 24 
maggio, pertanto, sarà possibile sottoporsi a visita gratuita per il 
controllo dei nei seguenti ambulatori: Foggia: presso il 
Poliambulatorio di Piazza della Libertà, dalle ore 11,30 alle ore 
13,30, con la dermatologa Antonia Trotta; Lucera: presso il 
Poliambulatorio del Distretto Sociosanitario (c/o Plesso 
Ospedaliero Lastaria), secondo piano, dalle ore 15,00 alle ore 
17,00, con il dermatologo Dario Basta; San Severo: presso il 
Poliambulatorio del Distretto Sociosanitario (via Teresa Masselli 
Mascia), primo piano, dalle ore 15,00 alle ore 17,00, con il Medico 
di Medicina Generale e dermatologo Fernando Carafa.

Visite gratuite in occasione del 
"Melanoma day" il 24 maggio



11 destinatari della custodia 
cautelare sono finiti in carcere, 4 
agli arresti domiciliari e 5 hanno 
ricevuto una notifica di divieto di 
dimora. Le indagini hanno 
riguardato il periodo tra novembre 
2022 e giugno 2023. La prima 
attività investigativa ha consentito 
di documentare come i 6 indagati - 
tutti destinatari di Custodia 
Cautelare in Carcere –operavano 
in maniera da o�rire un vero e 
proprio “supermercato della 
droga” in un locale del centro 
cittadino. Durante le attività di 
controllo sono state documentate 
oltre 1.300 cessioni di narcotico 
(con una media di 35 al giorno), 1 
persona è stata arrestata in 
flagranza di reato per detenzione 
illecita finalizzata alla vendita di 
sostanza stupefacente e 7 assuntori 
sono stati segnalati alla locale 
Prefettura, nonché sono stati 
sequestrati oltre 100 grammi tra 
hashish, cocaina e marijuana.

• CRONACA

Sono 20 i destinatari di un provvedimento restrittivo emesso dal Gip 
del Tribunale di Foggia su richiesta della locale Procura che ha 
portato i carabinieri della Compagnia di Cerignola ad eseguire due 
ordinanze di custodia cautelare per il reato a vario titolo di 
detenzione a fine di spaccio di sostanze stupefacenti in concorso. 

La seconda attività investigativa ha consentito di 
raccogliere elementi di reità nei confronti di 14 
indagati (tutti italiani, di cui 5 destinatari del 
carcere, 4 degli arresti domiciliari e 5 del divieto 
di dimora). I Carabinieri hanno accertato le 
modalità di acquisto, trasporto e vendita al 
dettaglio di stupefacente, e�ettuata 
nell’hinterland cerignolano e in altre Province 
limitrofe. È stato riscontrato l’allestimento di 
due punti di spaccio, rispettivamente presso la 
residenza di un indagato ristretto agli arresti 
domiciliari e presso un appartamento ubicato a 
ridosso del centro cittadino, dove sarebbe stata 
garantita una operatività h24.

Documentati oltre 1300 
episodi di spaccio



Altri due indagati avrebbero, 
secondo gli elementi raccolti dai 
militari dell’Arma, effettuato 
cessioni a domicilio e su 
ordinazione. A riscontro delle 
evidenze emerse, già durante 
indagini 6 persone sono state 
arrestate in flagranza di reato per 
detenzione ai fini di spaccio di 
sostanza stupefacente, 8 sono 
state deferite in s.l. per il 
medesimo reato e 3 assuntori 
sono stati segnalati alla locale 
Prefettura, mentre sono stati 
complessivamente sequestrati 
circa 2 kg tra hashish, cocaina e 
marijuana, nonché circa 1.500 
euro in contanti considerati 
provento di spaccio.



Le indagini sono iniziate nel corso di 
una verifica fiscale condotta dal 
Gruppo di Foggia nei confronti di 
un’attività di commercio all’ingrosso 
ed al dettaglio di materiali edili.
Nel corso dell’ispezione era stato 
scoperto un flusso continuo di 
vendite “in nero”, registrate 
attraverso una contabilità parallela. 
Le merci, vendute senza l’emissione 
di fattura, erano accompagnate da 
un documento contabile simile ad 
un documento di trasporto, 
necessario in caso di controlli su 
strada, ma in realtà privo di alcun 
valore fiscale. Le vendite venivano 
registrate in una contabilità 
parallela occultata nel sistema 
informatico dell’azienda mediante 
un artificio tecnico che consentiva di 
escluderle da quella u�ciale. Veniva, 
altresì, localizzato un magazzino 
completamente sconosciuto al fisco 
ed utilizzato per l’attività d’impresa 
parallela “in nero”.

• CRONACA

Condanna ad oltre due anni di reclusione e confisca di beni 
per oltre 2 milioni di euro sono stati disposti dal Tribunale 
di Foggia, su richiesta della locale Procura della 
Repubblica, nei confronti di due imprenditori per reati 
fallimentari e fiscali.  

La ricostruzione delle cessioni 
e�ettuate consentiva anche di far 
luce su un apparente stato di crisi 
finanziaria, che aveva determinato il 
ricorso al concordato preventivo, ma 
in realtà determinato dalla 
distrazione dei beni dell’impresa 
continuata anche durante la 
procedura concorsuale. Le indagini, 
che permettevano di identificare 
anche l’amministratore di fatto della 
società, un imprenditore originario 
di Castelluccio dei Sauri, 
terminavano con la ricostruzione 
delle condotte degli indagati in 
ordine alle ipotesi di reato di 
bancarotta fraudolenta e di infedele 
dichiarazione e, all’esito del 
giudizio, con la condanna alla pena 
di due anni e sei mesi di reclusione. 
Inoltre veniva disposta la confisca di 
beni mobili ed immobili, anche per 
equivalente, pari alla somma di € 
2.044.030,75 corrispondenti al 
profitto dei reati accertati.

Condanna e confisca 
di beni per vendite 

“in nero" nel foggiano



L’evento è patrocinato dal Policlinico 
e dall’Università di Foggia nonché 
dalle Società Scientifiche nazionali di 
Riabilitazione SIMFER e SIRN.
Responsabili Scientifici sono il Prof. 
Andrea Santamato, Direttore della 
Struttura Complessa di 
Neuroriabilitazione, Unità Spinale, 
Recupero e Rieducazione funzionale 
del Policlinico di Foggia e Professore 
Ordinario di Medicina Fisica e 
Riabilitativa dell’Università di Foggia 
e il Prof. Pietro Fiore, Direttore della 
Struttura di Neuroriabilitazione 
IRCCS Maugeri di Bari e Professore 
Ordinario di Medicina Fisica e 
Riabilitativa dell’Università degli 
Studi di Foggia. Topic del Congresso 
sarà la gestione del dolore e 
l’impiego di energie fisiche in ambito 
riabilitativo. Tale tematica è di 
quotidiano riscontro nella pratica 
clinica per l’elevata incidenza di 
dolore conseguente a patologie 
neurologiche e muscolo-
scheletriche. 

• IN PRIMO PIANO

Nelle giornate di Venerdì 24 Maggio con inizio alle ore 14.00 e Sabato 
25 Maggio con inizio alle ore 8.30 si terrà a Foggia presso l’Aula 
Magna della Facoltà di Lettere la seconda edizione del Congresso 
“Attualità in Riabilitazione” – Approfondimenti sul trattamento del 
dolore e sull’impiego delle energie fisiche in ambito riabilitativo.  

La crescente richiesta di trattamenti sempre più 
conservativi finalizzati al controllo del dolore 
vede il Fisiatra quale figura di riferimento nella 
pianificazione delle cure assistenziali e 
riabilitative, avviando un programma di percorsi 
che mirano a centralizzare il paziente e il suo 
bisogno di cura con impiego di tecnologie 
emergenti di elevato profilo di sicurezza ed 
e�cacia.

Il 24 e 25 maggio convegno 
su Attualità in riabilitazione



obiettivo da raggiungere unitariamente, in 
ogni luogo d’Italia che ne ha bisogno, con 
adeguate risorse”. “Già a partire dall’anno 
scorso, in occasione della trattazione del DL 
Siccità, avevamo formulato delle proposte 
per garantire una gestione e�ciente 
dell’acqua pubblica e per contrastare gli 
sprechi. Abbiamo chiesto incentivi per la 
transizione verso un'agricoltura più 
sostenibile e innovativa e sostegni per le 
imprese agricole che investono in strumenti 
tecnologici, digitali e infrastrutturali tesi ad 
un uso e�ciente e parcellizzato delle risorse 
idriche nei processi produttivi. Iniziative 
che, se fossero state positivamente recepite, 
non avrebbero portato agli esiti attuali. Ma 
si sa, a questo Governo piace far cadere nel 
vuoto ogni suggerimento che arriva dalle 
opposizioni basandosi su mere questioni di 
forma e non di sostanza”, conclude la 
senatrice 

“In risposta al question time di ieri il 
ministro Lollobrigida annuncia il 
prossimo accoglimento di un 
emendamento presentato da Fratelli 
d’Italia in favore delle imprese agricole 
e degli allevatori siciliani colpiti dalla 
siccità, ma dimentica che il resto del 
Sud, a partire dalla PUGLIA, è 
parimenti in piena emergenza idrica”. 

Lo a�erma in una nota la senatrice 
Gisella Naturale, Vicepresidente della 
Commissione Industria, commercio, 
turismo, agricoltura e produzione 
agroalimentare. “Se si tratta di una 
strategia riparatoria rispetto alle ga�e 
messe in fila negli ultimi giorni - 
prosegue Naturale -, il ministro faccia 
un’opera di realismo e al posto di 
ulteriori inutili figuracce metta in 
campo misure utili e necessarie, per 
tutti. Ci aspettiamo che la medesima 
attenzione sia riservata anche al 
territorio pugliese, prima che le alte 
temperature estive possano 
compromettere una situazione già 
molto di�cile. Assicurare un 
approvvigionamento idrico su�ciente 
ai bisogni della popolazione e alle 
esigenze agricole, insieme a quelle 
artigianali e industriali, deve essere un

• IN PRIMO PIANO

“L'ALLARME SICCITÀ IN 
PUGLIA DIVENTI PRIORITÀ”



In breve

“È consentito che un direttore generale 

dell’Arpal sia un soggetto politicamente 

esposto, e in che modo la giunta 

regionale ha valutato i potenziali conflitti 

di interesse nel processo di nomina di 

Gianluca Budano?”. E’ uno dei quesiti 

che il consigliere regionale della Lega, 

Joseph Splendido, rivolge al presidente 

della Regione, Michele Emiliano,

con un’interrogazione urgente a 

risposta scritta. Il tema riguarda 

eventuali conflitti di interessi politici in 

merito alla nomina di Gianluca Budano 

come nuovo direttore generale 

dell’Agenzia regionale per le politiche 

attive del lavoro (Arpal).  "La nomina di 

un soggetto politicamente esposto a 

una posizione di vertice in un’agenzia 

regionale – afferma Splendido - solleva 

questioni di opportunità e di possibile 

conflitto di interessi".

Nomina con conflitti 
di interessi ad Arpal?

Presentata la lista 
Cambiamo Carlantino

Il sindaco uscente di Carlantino, 

Graziano Coscia, dopo aver dichiarato la 

sua candidatura per l’elezione del 

sindaco e del consiglio comunale di 

Carlantino che si terrà i prossimi 8 e 9 

giugno ha presentato la sua lista dei 

candidati alla carica di consigliere 

comunale. La lista si chiama “Cambiamo 

Carlantino” ed è costituita da 3 donne e 

7 uomini e con un mix di giovani ed 

esperienza.



Arginare il triste fenomeno 
dell’abbandono scolastico, fornendo 
strumenti e metodi utili e innovativi a 
famiglie, studenti, educatori e docenti 
per dare loro manforte nel progetto 
educativo e formativo delle ragazze e 
dei ragazzi, puntando sul benessere 
scolastico e il potenziamento 
dell’autostima. È questo il senso del 
ciclo di iniziative che, in due giornate 
di�erenti, quelle del 16 e del 21 maggio, 
ha portato l’associazione foggiana di 
promozione sociale “Brain TonIQ” a 
Borgo Mezzanone, nella sezione 
periferica dell’istituto comprensivo 
Alfieri-Garibaldi.

All’ultimo incontro, era presente anche Giulio De 
Santis, assessore alla Legalità e alla Sicurezza del 
Comune di Foggia. Sono intervenute, inoltre, la 
vicepresidente Maria Emila De Martinis e le 
docenti-formatrici Claudia Surgo e Antonella 
Santino che hanno illustrato alle alunne e agli 
alunni di quarta e quinta della scuola primaria il 
metodo Brain TonIQ, un nuovo modo di vivere la 
scuola e l’apprendimento. L’obiettivo è quello di 
“imparare a imparare”, sconfiggendo l’ansia da 
prestazione, gestendo in modo più e�cace e 
corretto i propri stati d’animo facendo leva sulle 
emozioni positive,  la relazione felice e 
collaborativa con gli altri, facendo crescere il 
senso di consapevolezza e la fiducia nei propri 
mezzi.

“Brain TonIq” a Borgo 
Mezzanone contro 

l’abbandono scolastico



Presto strade, marciapiedi, 
illuminazione pubblica e fogna 

bianca per via Almirante
Strade, marciapiedi, illuminazione 
pubblica, fogna bianca: martedì 28 
maggio, in Consiglio comunale, 
con l’approvazione della delibera 
necessaria al procedimento 
espropriativo per pubblica utilità di 
alcune particelle di terreno, l’iter 
dei lavori che riguardano tutti i 
servizi di urbanizzazione di via 
Giorgio Almirante, zona Macchia 
Gialla, potrà finalmente essere 
sbloccato. “È una questione 
annosa”, dichiara Pasquale 
Dell’Aquila, capogruppo del Partito 
Democratico nel Consiglio 
comunale di Foggia. “Il Pd, 
raccogliendo le giuste istanze dei 
residenti, ha seguito e segue da 
anni questa vicenda, con 
segnalazioni, sopralluoghi e 
pubbliche denunce di una 
situazione resa ingarbugliata e 
penosa dall’incuria e dalla 
colpevole superficialità 
dell’Amministrazione Landella”. Da 
molti anni, gli abitanti degli edifici 
che affacciano su via Almirante 
attendono che la strada e l’area in 
cui vivono e lavorano siano 
completate. Nonostante quei 
cittadini abbiano regolarmente 
versato gli oneri di urbanizzazione, 
la zona si presenta priva di asfalto 
e marciapiedi, al buio e senza una 
rete di fogna bianca. Una 
situazione incresciosa, che 
riguarda un numero considerevole 
di condomini posti soprattutto su 

un lungo tratto di strada sterrata, che 
il Partito Democratico di Foggia pose 
anche all’attenzione dei Commissari. È 
stata necessaria un’attenta e 
approfondita opera di analisi di tutti 
gli atti e gli incartamenti prodotti 
negli ultimi anni per venire a capo di 
un vero e proprio pasticcio. Alcune 
particelle di terreno, che devono 
essere necessariamente interessate 
dai lavori, non furono considerate e, 
per questo motivo, non sono state 
sottoposte a procedimento 
espropriativo quando avrebbero 
dovuto. Tutto questo ha prodotto 
ritardi, rinvii e in definitiva un assurdo 
stallo le cui conseguenze sono sotto 
gli occhi di tutti. 
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T E R R I T O R I O

Torremaggiore si 
prepara alla festa

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Contrastare 
l’esclusione 
sociale con 

un laboratorio 
musicale

Il 1° giugno 
Orsara si 
trasforma 
in un fiore



FINANCIAL 
FOCUS

Il borgo si 
veste di 

primavera 
ad Orsara

Un paese che si veste di primavera, con i 
colori più belli di questa stagione, ma 
anche con gli aromi e i sapori più intensi 
e gustosi: sabato 1 giugno 2024, sarà di 
scena la settima edizione di “Orsara in 
Fiore”, una manifestazione che celebra il 
connubio tra cultura e natura, ambiente e 
architettura, espresso dal borgo grazie al 
proprio patrimonio storico, naturalistico 
ed enogastronomico. L’evento è 
organizzato dal Comune di Orsara di 
Puglia in collaborazione con Pro Loco 
Orsara, Orsa Maggiore e Regione Puglia, 
con il coinvolgimento diretto e la 
partecipazione di tante associazioni.



La giornata comincerà alle ore 
9, in Largo San Michele, con la 
partenza del trekking alla 
scoperta della primavera 
orsarese a cura della Pro Loco di 
Orsara di Puglia (prenotazione 
al recapito 353.3998020). Alle 
ore 11, dallo stesso luogo, 
comincerà la passeggiata nella 
campagna di Orsara alla 
scoperta di fiori e piante 
spontanee commestibili 
(prenotazioni ai recapiti 
320.9444560 e 327.9597630). Alle 
ore 10 e alle ore 17, con partenza 
da Largo San Michele, si 
terranno le visite guidate 
all’Abbazia Sant’Angelo e al 
cuore del centro storico 
orsarese (prenotazione al 
353.3998020).  Molto originale e 
interessante si presenta 
l’iniziativa a cura di Orsa 
Maggiore con il “Lavandalab” 
delle ore 17.30 all’Abbazia 
dell’Angelo: un laboratorio per 
conoscere, scoprire e degustare 
le molteplici proprietà e 
caratteristiche della Lavanda. 
Nella stessa location, alle 17.30 
inizieranno giochi e balli con 
Nichy Lab (prenotazioni al 
342.8225358). ustosa e 
suggestiva sarà la “Cena in 
Piazza” delle ore 21, in Piazza 
Municipio, rigorosamente con 
dresscode floreale (prenotazioni 
353.3998020 - 389.7962292 – 
329.8933952). Per un mese 
intero, da sabato 1 e fino al 29 
giugno, Orsara di Puglia sarà 
caratterizzata da “Balconi 
Fioriti”, il concorso a tutta la

cittadinanza che invita a 
trasformare il proprio balcone 
in un trionfo di fiori, piante e 
colori.
“Con Orsara in Fiore”, annuncia 
Concetta Terlizzi, delegata 
comunale a Turismo e Cultura, 
“vogliamo promuovere la 
bellezza e il valore di questo 
territorio. La manifestazione del 
primo giugno, di fatto, apre la 
nuova stagione di eventi 
culturali e di appuntamenti che 
animeranno il paese per tutta 
l’estate e anche oltre.   
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TORREMAGGIORE

TUTTI GLI ONORI 
PER SAN SABINO

www.foggiapost.com

Il Sindaco di Torremaggio Di Pumpo racconta il 
momento della festa patronale annunciando tutte le 
iniziative programmate. "Come ogni anno è arrivato il 
momento più atteso da tutti noi Torremaggioresi:
la festa del nostro Santo Patrono e Protettore San 
Sabino!
La sua celebrazione è una tradizione che si rinnova 
ormai da decenni, ma il sentimento di devozione e di 
appartenenza che suscita in ognuno di noi è ogni volta 
nuovo ed autentico: le processioni per le vie cittadine, 
dove ognuno rivolge una preghiera al nostro Santo, la 
fiera dell’agricoltura e dell'artigianato, lo splendore 
delle luminarie, l'attesa degli spettacoli musicali e dei 
fuochi pirotecnici che cancellano il sonno e la 
stanchezza di giornate intense e felici, la Città che si 
veste a festa e torna ad essere vivace e chiassosa come 
un tempo. 



Tutto questo è per noi San Sabino, la 
ricorrenza in cui risiede la più profonda 
radice della nostra essenza 
Torremaggiorese.
Per queste profonde convinzioni, il 
Comitato ed il Parroco Santa Maria 
Torremaggiore Don Antonio Soccio, in 
collaborazione con l’Amministrazione 
Comunale, hanno pensato di offrire alla 
cittadinanza un programma ricco di 
eventi, abbracciando tutte le fasce d’ età: 
dai bambini, ai giovani, ai meno giovani, 
con vari spettacoli che animeranno le 
giornate della Festa Patronale di San 
Sabino.

- Venerdì 14 Giugno si parte con 
la 𝘀𝗽𝗲𝘁𝘁𝗮𝗰𝗼𝗹𝗮𝗿𝗲 𝗮𝗰𝗰𝗲𝗻𝘀𝗶𝗼𝗻𝗲 
𝗱𝗲𝗹𝗹𝗲 𝗟𝘂𝗺𝗶𝗻𝗮𝗿𝗶𝗲 a cui seguirà 
𝗙𝗲𝘀𝘁𝗮 𝗶𝗻 𝘾𝙤𝙧𝙨𝙤: spettacoli di 
musica live e dj set lungo Corso 
Matteotti.
- Sabato 15 Giugno il Santo 
Patrono sarà accompagnato in 
𝗽𝗿𝗼𝗰𝗲𝘀𝘀𝗶𝗼𝗻𝗲 lungo le vie 
cittadine, seguito dalla banda 
musicale e dalle tradizionali 
𝗯𝗮𝘁𝘁𝗲𝗿𝗶𝗲 𝗽𝗶𝗿𝗼𝘁𝗲𝗰𝗻𝗶𝗰𝗵𝗲 esplose 
al passaggio del Simulacro. Nel 
post-serata in Corso Italia spazio 
al divertimento con la musica 
dance e la special guest Georgia 
Mos. - Domenica 16 Giugno San 
Sabino sarà ancora una volta 
portato in 𝗽𝗿𝗼𝗰𝗲𝘀𝘀𝗶𝗼𝗻𝗲 lungo 
un percorso cittadino che 
terminerà con il rientro nella 
Chiesa di Santa Maria della 
Strada. In serata ancora spazio 
alla musica live ed alla comicità 
partenopea di Ciro Giustiniani.
- Lunedi 17 Giugno il gran finale 
con la sfilata della 𝗕𝗮𝗻𝗱𝗮 
𝗠𝗮𝗿𝗰𝗶𝗮𝗻𝘁𝗲, gli 𝘀𝗽𝗲𝘁𝘁𝗮𝗰𝗼𝗹𝗶 𝗽𝗲𝗿 
𝗯𝗮𝗺𝗯𝗶𝗻𝗶. A conclusione il gran 
finale con il concerto 𝕸𝖚𝖘𝖎𝖈𝖆𝖊 𝕷𝖔𝖈𝖎:
Max Gazzè con l' Orchestra 
Popolare del Saltarello!



Laboratori musicali
Al via da martedì 28 Maggio le iscrizioni gratuite ai laboratori musicali 
realizzati da APS RESURB e finanziati nell’ambito del programma 
regionale PugliaCapitaleSociale 3.0. Partendo dalle esperienze di APS 
RESURB e della sezione di Musica dell’I.C. Don Bosco Battisti (partner del 
progetto), il progetto propone di contrastare l’esclusione sociale dei 
minori con disabilità lieve attraverso la realizzazione di un laboratorio di 
chitarra ed uno di percussioni cui si aggiungeranno spettacoli dal vivo. I 
laboratori di musica saranno spazi in cui i ragazzi normalmente abili e 
ragazzi con lieve disagio apprenderanno e sperimenteranno insieme, 
attraverso suoni, movimenti, strutture, silenzi, pause ed echi, utilizzando 
strumenti specifici. In questo modo potranno vivere l’esperienza della 
solidarietà reciproca, del rispetto dell’altro, dello stimolo al cambiamento 
e alla progettualità. L’intero progetto sarà ospitato dalla Cooperativa 
Sociale ESCOOP (partner del progetto) presso i locali del C.E.R.C.A.T. e 
supportato dal partenariato del Comune di Cerignola. Ad animare l’avvio 
delle attività, in concomitanza all’apertura delle iscrizioni gratuite, Martedì 
28 Maggio alle ore 18.00 presso la pista del C.E.R.C.A.T., ci sarà il 
concerto dell’Orchestra degli studenti dell’ I.C. Don Bosco Battisti, - “Un 
lancio nel segno dalla partecipazione attiva dei ragazzi, modello di 
socialità nel quale fortemente crediamo” dichiara Giuseppe Dagostino, 
presidente di APS RESURB -  “Ringraziamo tutto il partenariato per aver 
creduto in questo progetto, consolidando l’alleanza tra pubblico-privato, 
ponendo delle solide basi per la costruzione di una Comunità Educante 
Territoriale. Tutta la cittadinanza è invitata a partecipare e a contattarci 
per maggiori informazioni” conclude Dagostino.
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ISCRIZIONE IN LEGA PRO 
E' CONTO ALLA ROVESCIA

DALLA SOCIETA' SI INIZIANO A TRASMETTERE I DOCUMENTI

Inserto sportivo



DOCUMENTAZIONE A BUON PUNTO

Dieci giorni di tempo per 
presentare la domanda di 
iscrizione e per dire alla comunità 
di tifosi foggiani quali sono le 
intenzioni per il futuro. Sono ore 
movimentate in società e non solo 
per il completamento di una 
documentazione che sarebbe 
praticamente in via di ultimazione. 
Sicuramente tutto sarà depositato 
prima della scadenza, gran parte 
già nella giornata di domani, 
mentre l’ipotesi di una conferenza 
stampa di questi giorni del 
Presidente Canonico potrebbe a 
questo punto slittare dopo il 4 
giugno e, molto probabilmente, in 
concomitanza con le prime scelte 
tecniche per mettere in piedi una 
stagione che, se l’imprenditore 
barese intenderà sostenere 
economicamente, dovrà essere ad 
alti livelli. Della serie o si fanno le 
cose fatte bene oppure nulla. 
Canonico avrebbe le idee chiare 
sull’obiettivo da raggiungere, 
almeno per la panchina, ma il 
percorso da fare non sarà 
sicuramente facile, anche se 
avrebbe intenzione di venire 
incontro alle condizioni 
dell’allenatore che verrebbe a 
Foggia per cercare di conquistare 
la promozione in serie B.

Tutto questo avviene come una 
barca in mezzo al mare in 
tempesta tra ping-pong 
istituzionali, proposte di acquisto 
non all’altezza della situazione 
ingarbugliata ed inchiesta della 
Procura Antimafia di Bari che 
potrebbe fare chiarezza su tutto 
quello che è successo almeno 
negli ultimi due anni. Ovunque ti 
volti attorno al Foggia trovi scritto 
“si prega di attendere”, un’attesa 
non piacevole, oppure se 
volessimo fare nostra una famosa 
frase di Gotthold Ephraim Lessig, 
scrittore e drammaturgo tedesco 
del 18° secolo, diremmo: “l’attesa 
del piacere è essa stessa il 
piacere”. Sarà così?

DI REDAZIONE

Altro che 4 giugno, tutto 
sarà pronto molto prima
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